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船
橋
市
議
会
は
３
月
２
５
日
、
海
老
川
上
流
地
区
の
土
地
区
画
整
理
事

業
（
メ
デ
ィ
カ
ル
タ
ウ
ン
構
想
）
へ
の
市
負
担
金
や
新
駅
設
計
費
な
ど
６
億
５
千

万
円
を
含
む
今
年
度
一
般
会
計
予
算
を
賛
成
多
数
で
可
決
し
ま
し
た
。
日
本
共
産

党
、
市
民
民
主
連
合
の
１
人
、
無
所
属
２
人
は
反
対
し
ま
し
た
。
同
事
業
で
建
設

会
社
の
（
株
）
フ
ジ
タ
は
遊
水
地
に
４
５
万
立
方
メ
ー
ト
ル
の
盛
土
を
す
る
予
定

で
す
。海
老
川
下
流
部
の
本
町
・
宮
本
な
ど
で
水
害
を
引
き
起
こ
し
か
ね
ま
せ
ん
。 

国保料 5,000 円値上げを決定 
苦
し
い
市
民
生
活
を
圧
迫 

ま
で
２
年
ご
と
の「
連
続
引
き

上
げ
」
を
計
画
し
て
い
ま
す
。 

 
国
保
は
非
正
規
雇
用
や
年

金
生
活
の
加
入
者
が
多
く
、過

半
数
は
所
得
百
万
円
未
満
で

す
。
保
険
料
は
高
く
、
年
収
５

百
万
円
の
４
人
世
帯
な
ら
年

間
３
９
万
６
１
６
０
円
と
、協

会
け
ん
ぽ
の
１
・
４
倍
に
も
な

り
ま
す（
４
０
代
給
与
４
百
万

円
、配
偶
者
３
０
代
給
与
百
万

円
、
子
ど
も
２
人
の
場
合
）。 

 
共
産
党
は
、今
で
も
保
険
料

が
払
え
ず
正
規
保
険
証
を
取

り
上
げ
ら
れ
る
加
入
者
が
多

い
中
、過
大
な
負
担
を
負
わ
せ

る
決
定
だ
と
批
判
し
ま
し
た
。 

 
船
橋
市
議
会
は
３
月
２

５
日
、国
民
健
康
保
険
料
の

均
等
割
を
１
人
あ
た
り
年

間
５
千
円
引
き
上
げ
る
条

例
を
、４
０
対
９
の
賛
成
多

数
で
可
決
し
ま
し
た
。物
価

高
騰
に
苦
し
む
市
民
の
生

活
を
さ
ら
に
圧
迫
し
ま
す
。

日
本
共
産
党
、市
民
民
主
連

合
の
う
ち
２
人
、無
所
属
２

人
が
反
対
し
ま
し
た
。 

 
国
保
料
は
２
０
１
８
年

度
に
１
５
０
０
円
、２
０
２

０
年
度
に
３
千
円
引
き
上

げ
ら
れ
、今
回
で
計
９
５
０

０
円
の
引
き
上
げ
で
す
。市

は
さ
ら
に
２
０
３
０
年
度

現
時
点
で
船
橋
市
は
、海
老
川
上
流
地

区
開
発
に
１
８
１
億
円
を
支
出
す
る
予

定
で
す
（
区
画
整
理
の
市
負
担
５
６
億

円
＋
新
駅
設
置
６
５
億
円
＋
医
療
セ
ン

タ
ー
用
地
６
０
億
円
）。巨
額
の
支
出
を

可
能
に
す
る
た
め「
行
革
」で
市
民
負
担

増
と
福
祉
削
減
が
行
わ
れ
ま
し
た
。 

開
発
面
積
は
４
２
ヘ
ク
タ
ー
ル
、
農

地
が
広
が
る
低
地
の
遊
水
地
で
す
。

千
葉
県
は
か
ね
て
か
ら
「
市
街
化
し

た
場
合
、
溢
水
や
湛
水
の
災
害
発
生

が
予
想
さ
れ（
略
）下
流
の
規
制
市
街

地
へ
の
影
響
も
著
し
い
も
の
が
あ
る
」

と
開
発
に
懸
念
を
示
し
て
い
ま
し
た
。 

と
こ
ろ
が
３
月
４
日
、
県
は
下
流
の

水
害
対
策
が
不
十
分
な
ま
ま
開
発
地

を
市
街
化
区
域
に
編
入
し
、市
も
区
画

整
理
の
事
業
計
画
を
決
定
し
、組
合
設

立
を
認
可
し
ま
し
た
。 

松
崎
市
議
は
３
月
１
８
日
、
市
議
会

予
算
決
算
委
員
会
で
盛
り
土
の
危
険

性
を
訴
え
、「
水
害
が
起
き
た
ら
、
船

橋
市
は
組
合
へ
の
監
督
責
任
を
免
れ

な
い
」
と
、
市
を
問
い
質
し
ま
し
た
。 

建
設
局
長
は
「
区
画
整
理
は
都
市
計

画
上
の
意
義
が
高
い
。
調
整
池
な
ど

の
浸
水
対
策
、（
開
発
地
の
）
宅
盤
の

か
さ
上
げ
に
つ
い
て
も
県
と
の
協
議

結
果
に
基
づ
い
た
も
の
」
と
答
え
ま

し
た
が
、設
置
さ
れ
る
調
整
池
は
、盛

り
土
が
遊
水
機
能
を
損
な
う
こ
と
に

つ
い
て
は
考
慮
さ
れ
て
い
ま
せ
ん
。 

１
月
１
８
日
の
県
都
市
計
画
審
議

会
で
も
治
水
へ
の
影
響
が
問
題
視
さ

れ
、
市
は
５
月
下
旬
を
目
処
に
住
民

説
明
会
を
開
く
こ
と
を
決
め
ま
し

た
。松
崎
市
議
は
フ
ジ
タ
の
出
席
や
、

住
民
へ
の
周
知
を
求
め
ま
し
た
。 

（
右
）
１
９
９
６
年
９
月
の
台
風
１
７
号
に
よ
る
、
海
老
川
水
系
の
浸
水
実
績
図
。 

浸
水
区
域
の
中
心
部
が
区
画
整
理
予
定
地
（
平
成
８
年
千
葉
県
水
害
報
告
書
よ
り
） 
日本共産党は反対 

要 

点 

かけ 海老川下流域で洪水ひきおこす 
メディカルタウン構想に税金投入やめよ 
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小栗原架道橋へ歩道新設 ３年がかりでいよいよ開始 
 
船
橋
市
は
今
年
度
か
ら
、
小

栗
原
架
道
橋
（
本
中
山
５
・
６

丁
目
）
の
東
側
に
、
新
た
に
歩

道
橋
を
設
置
す
る
工
事
を
始

め
ま
す
。
３
年
間
で
約
６
億
円

を
支
出
す
る
予
定
の
大
型
工

事
で
す
。
工
事
費
用
の
５
割
は

国
が
負
担
し
、
残
額
は
船
橋
市

が
市
川
市
と
折
半
し
ま
す
。 

 
今
年
度
は
橋
の
土
台
を
つ

く
る
下
部
工
の
工
事
が
行
わ

れ
ま
す
。
来
年
度
は
高
架
道
路

の
本
体
を
つ
く
る
上
部
工
の

工
事
、
再
来
年
度
は
既
存
の
道

路
と
接
続
す
る
工
事
が
行
わ

れ
る
予
定
で
す
。
工
事
に
よ
り

通
行
止
め
と
な
る
期
間
も
発

生
し
ま
す
。 

 
地
元
の
方
々
か
ら
の
「
狭
く

て
危
険
」
と
い
う
声
を
受
け
、

日
本
共
産
党
市
議
団
は
２
０

０
９
年
か
ら
毎
年
船
橋
市
に

安
全
対
策
を
求
め
、
松
崎
市
議

も
直
接
求
め
て
き
ま
し
た
。 

東
海
神
駅
の
北
側
の
歩
道
が 

広
が
り
ま
す 

信
号
も
移
設 

 

▶
奥
に
海
神
川
の
橋

＝
１
月
２
６
日 

▲小栗原架道橋＝2020 年 2月 9日 

日本共産党への「？」にお答えします 

海
神
町
東
の
砂
利
道 

市
が
舗
装
を
前
向
き
に
検
討 

 

 
海
神
町
東
１
丁
目
の
砂
利

道
（
マ
ル
キ
ン
ベ
ー
カ
リ
ー
の

南
）
に
つ
い
て
、
船
橋
市
が
舗

装
を
検
討
中
で
す
。
年
末
に
党

海
神
支
部
に
舗
装
の
要
望
が

寄
せ
ら
れ
、
松
崎
市
議
が
１

月
、
市
に
伝
え
て
い
ま
し
た
。

市
は
「
２
０
２
２
年
度
中
に
必

ず
で
は
な
い
が
、
や
る
方
向
で

進
め
た
い
」
と
の
こ
と
で
す
。 

西
船 
浅
間
神
社
前
に
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー 

 

付
近
の
住
民
の
方
か
ら
「
東
京
方
面
か
ら
車

で
左
折
す
る
際
に
見
通
し
が
悪
い
」と
、党
西

船
支
部
に
カ
ー
ブ
ミ
ラ
ー
設
置
の
要
望
が
寄

せ
ら
れ
、松
崎
市
議
が
市
に
要
請
し
て
い
ま
し

た
。
設
置
は
昨
年
で
す
。
地
元
の
方
か
ら
「
本

当
に
つ
い
た
ね
」
と
喜
ば
れ
て
い
ま
す
。 

 

 
船
橋
市
は
今
年
度
、
東
海
神
駅

の
北
側
の
歩
道
拡
幅
、
信
号
移
設

な
ど
、
道
路
を
改
良
す
る
予
算
を

付
け
ま
し
た
。
交
通
量
が
多
く
危

険
な
道
路
の
た
め
、
改
善
が
急
が

れ
ま
す
。
こ
れ
ま
で
党
市
議
団
は

く
り
返
し
拡
幅
を
要
請
し
、
党
海

神
支
部
も
一
昨
年
７
月
、
市
へ
の

要
望
書
の
中
で
早
め
の
整
備
を
求

め
て
い
ま
し
た
。 

▶
市
の
議
案
説
明
資
料
よ
り
抜
粋 

４月 30 日、5 月 28 日（い
ずれも土曜）午後２時～４時 
松崎事務所（海神6-17-31）
にて。お急ぎの方は、松崎の
携帯☎090-6156-8592 に
ご連絡ください。 

選挙や政治活動に参加して
みませんか？ チラシのポ
スティングやビラ配りか
ら、はじめてみませんか？ 
ご連絡・お問合せは裏面上
部の電話／メアドまで。 

Q. 共産党は「自衛隊をなくせ」と言ってるの？ 

地 
域 

地 域 

地 域 

地 域 

み
な
さ
ん
の 

ご
要
望
を
お
寄
せ

く
だ
さ
い 

Q&A 

ロシアのウクライナ侵略戦争 
憲法９条は何のため？ 

 ロシア・プーチン大統領のウクライナ
侵略は、人々の命と国家主権を踏みにじ
り、国連憲章と国際法を蹂躙する暴挙で
す。共産党はロシアを国際世論で包囲
し、侵略を止めるため力を尽くします。 
 いま、一部の政治家が「９条を変え軍
事力拡大を」と叫んでいます。私たちは
危機に乗じた９条改憲を許しません。９
条の主語は「日本国民」です。つまり、
先の大戦における侵略戦争を日本が反
省し、「侵略者にはならない」と世界に誓
った条項（不戦条項）です。９条は日本
版プーチン氏を生み出さないためにあ
るのです。いま日本に必要なのは９条改
憲ではなく、９条を生かし、東アジアを
平和な地域にする外交戦略です。 
 実は、７月実施の参院選は、改憲の是
非がかかっています。100年前の党創立
時から反戦平和と国民主権を貫いてき
た日本共産党を、大きくしてください。 

 万が一、日本が「急迫不正」の侵略を受けたら、自衛隊も
ふくめて、あらゆる手段を用いて命を守ります。国民の生
存、基本的人権、国の主権と独立を守るのは、政治の当然の
責務だからです。 
 共産党は、いますぐ自衛隊をなくそうなどと考えていま
せん。将来、アジアが平和になり、国民の圧倒的な多数が
「軍事力がなくても安心だ」と考えたときに、はじめて憲法
９条の理想（自衛隊の解消）にむけてふみだそうと提案して
います。 
 自衛隊の問題で今いちばん大事なことは、災害復旧など
で汗を流す隊員たちを、2015 年に成立が強行された安保
法制を根拠に、アメリカの戦争に派兵し、「殺し、殺される」
戦場に送りこんでいいのか、という点にあります。私たちは
絶対反対です。（日本共産党 綱領の趣旨などを要約） 

ボランティア 
募集中です！ 


